

A l'occasion de cet évènement, les 10,11 et 12 octobre 2008, le nouveau recueil de poèmes de Danièle Respinger, *Aimons-nous en*, sera diffusé au profit de la mucoviscidose.

*Suspends à ton cou
Cette guirlande de mots
Mets à ta cheville
Ce bracelet de lettres
Et sur tes cheveux
Une tresse de lignes.*

*Danse, ainsi parée,
Et porte à la ville
Cette longue phrase
Où je dis sans fin
Ma force d'aimer*

Aimons-nous en – Danièle Respinger – 2008

Danièle Respinger-Noye est née à Lyon.

Le Prix André Seveyrat lui a été décerné par l'Association des Auteurs et Ecrivains Lyonnais pour son premier recueil de poèmes *L'un l'autre, l'autre l'un*, dont Marie-Laure Berchtold a créé un spectacle à Ferney en 1989. (*)

Son recueil *Vents et Marées* rassemble une douzaine de nouvelles (Prix Jean Reverzy, Prix Marcel Aymé)

Aimons-nous en a reçu une distinction décernée par la Fondation pour la Créativité, à Zurich.

(*)

Soirée exceptionnelle...où Danièle Respinger et Marie-Laure Berchtold avaient uni leur talent pour « faire chanter les mots ».

Poèmes nostalgiques ou violents, sensuels ou tendres, merveilleusement mis en valeur par l'interprétation de Marie-Laure Berchtold, par l'harmonie du décor, par la perfection de la mise

en scène, par le soutien de la musique, violon et piano, ponctuation chaque fois bienvenue, comme si l'on tournait doucement une page.

Le Gessien, 24 novembre 1989

Annaïck Hoffstetter, peintre, complice des créations de Marie-Laure, réalise ses affiches de spectacle, dont celles du site et du logo de « Dessine-moi la vie »

« Née en Armorique, de père breton, j'ai toujours vibré pour mes racines et ma culture basque, héritage maternel de petite-fille de marin Cap Hornier au long cours.

Enfant, la découverte de Lascaux fut pour moi un choc émotionnel et artistique. Il durera toute ma vie. Je travaille comme eux: mes nus sont à la sanguine ou à la pierre noire et mes peintures sont des pigments mouillés sur de grands panneaux. »

Annaïck dessine depuis toujours. Aux Beaux-Arts de Bayonne, élève de Dupuis, elle a reçu un prix du Ministre de la Culture, André Malraux, en croquis de nus.

A Biarritz, son fief, elle continue à peindre la vie, inlassablement, magnifiquement.